

7月 ^するりに澄む

令和7年度 原山中だより

【第4号】令和7年7月1日発行

Think Globally, Act Locally

校長 遠藤 敏恵

熱い戦いが繰り広げられた、学校総合体育大会さいたま市予選も、様々なドラマとともに終了しました。野球部が優勝する等、今年も数々の栄光が原山中の歴史に刻まれました。最後まで全力を尽くして戦った全ての皆さんに、心から拍手をおくります。たくさんの感動をありがとう。本当によく頑張りましたね。また3年生は、休む間もなく6月13日から、大阪・京都方面へ修学旅行に行ってきました。1日目の大阪万博では、地球の未来や教科書でしか知らなかった世界の国々との遭遇にワクワクし、2・3日目の京都では、日本人がこれまで築いてきた歴史や文化に、先人の英知と悠久の時の流れを感じた旅でした。たくさんの場面で、実行委員や担当が自分の思いを語る姿を目にし、この旅行を成功させるんだという気概が真直ぐに伝わってきました。仲間を気遣いながら班別行動する皆さんの様子に出会いほっこりしました。素敵な旅行になりましたね。お疲れさまでした。

今年の春はあっという間に過ぎてしまい、暑い、熱い1学期が終わろうとしています。一昨年の令和5年は記録的な高温に見舞われた1年で、世界及び日本の平均気温が統計開始以降最も高くなりました。その年の7月には、グテーレス国連事務総長が「地球温暖化の時代は終わり、地球沸騰の時代が到来した」という言葉で、気候変動による最悪の事態の回避を訴えました。今年も連日ニュースでは、ゲリラ豪雨や農作物への影響、熱中症による救急搬送等、この暑さに起因する被害が報道されています。今から10年前の2015年にフランス・パリで開催されたCOP21において採択されたパリ協定では、「世界の平均気温上昇を産業革命前と比較して2℃より低く保ち、1.5℃に抑える努力をする」ことを世界共通の長期目標としました。しかし現段階で、世界の平均気温は産業革命以前に比べ、既に1.1℃上昇しており、短期のうちに1.5℃に到達する見込みであることが示されています。“Think globally, act locally.”（地球規模で考え、まず身近なことで行動を）学校でも各教科や総合的な学習の時間で、SDGsに関する取組を行っていますが、その17の目標の中にも‘CLIMATE ACTION’（気候変動に具体的な対策を）があります。地球規模の課題を他人事と捉えるのではなく、自分自身の問題として捉え、できることから行動を起こしていきましょう。



登校日数にすると残り13日ほどで、終業式を迎えます。生徒の皆さんにとっても、怒涛のような1学期でしたが、大きな事故もなく、安全に元気に過ごしてくれたことに、心から感謝します。夏休み中は、普段より多く使える自由な時間に、是非、新しいことに挑戦したり、地球の未来について考えてみたり、自分の夢への道筋を想像したりしてみてください。保護者や地域の皆様におかれましては、今学期も大変お世話になりました。また、様々な場面で、本校の教育活動に御理解・御支援くださり、心より感謝申し上げます。暑い日が続きますが、どうぞご自愛いただき、素敵な夏をお過ごしください。

日	曜	週	7月行事予定	給食		
				1	2	3
1	火	B	市水泳学校総合体育大会	○	○	○
2	水	B	七夕飾り（～9日）	○	○	○
3	木	B	PTA全体委員会①	○	○	○
4	金	B	3年第1回進路説明会（⑤⑥）	○	○	○
5	土					
6	日					
7	月	A	3年三者面談	○	○	○
8	火	A	3年三者面談	○	○	○
9	水	A	3年三者面談	○	○	○
10	木	A	3年三者面談 安全点検日 1年、9組道徳公開授業・保護者会	○	○	○
11	金	A	3年三者面談 2年道徳公開授業・保護者会	○	○	○
12	土					
13	日					
14	月	B	スマホ・タブレット安全教室（⑤） 卒業アルバム写真撮影（～16日）	○	○	○
15	火	B	期末短縮	○	○	○
16	水	B	期末短縮 給食終了 1年学年集会（④）	○	○	○
17	木	B	期末短縮 2・3年学年集会 大掃除 ワックスぬり（全学年）	×	×	×
18	金	B	1学期終業式・表彰	×	×	×
19	土		夏季休業日			
20	日					
21	月		海の日			
22	火					
23	水					
24	木					
25	金					
26	土					
27	日					
28	月					
29	火					
30	水		ストップいじめ！子どもサミット			
31	木					

7月の安全点検の結果、異状はありませんでした。

8月、9月の主な行事予定

8月27日（水）始業式
 28日（木）英検IBA（1、2年）GTEC（2年）
 発育測定（1～3年）
 29日（金）給食開始 英検IBA（3年）
 GTEC（2年）
 9月 1日（月）後期教育実習（～12日）
 4日（木）生徒委員会

9月17日（水）合唱コンクール
 （大宮ソニックシティ）
 19日（金）新人体育大会壮行会
 生徒会本部役員選挙
 24日（水）第1回市学力検査（3年）
 市新人体育大会（陸上 ～26日）
 25日（木）第2回進路説明会（3年）
 市新人体育大会（水泳）
 27日（土）市新人体育大会（～10月3日）
 29日（月）給食なし
 30日（火）給食なし

さいたま市学校総合体育大会等の結果

野球部	1回戦 対 岩槻中・桜山中・川通中合同 7-0 勝利 2回戦 対 上大久保中学校 4-3 勝利 3回戦 対 美園南中学校 5-1 勝利 準々決勝 対 日進中学校 1-0 (延長11回) 勝利 準決勝 対 内谷中学校 6-3 勝利 決勝 対 植竹中学校 9-2 勝利 さいたま市 第1位 県大会出場
サッカー部	2回戦 対 美園中学校 1-1 PK勝ち 3回戦 対 岸中学校 0-1 惜敗 代表決定戦 対 南浦和中学校 0-4 惜敗
女子サッカー部	対 常盤中学校 0-4 惜敗
男子バスケットボール部	1回戦 対 西原中学校 53-40 勝利 2回戦 対 木崎中学校 52-109 惜敗
女子バスケットボール部	1回戦 対 大宮開成中学校 58-19 勝利 2回戦 対 日進中学校 61-39 勝利 3回戦 対 柏陽中学校 48-55 惜敗
女子バレーボール部	1回戦 対 城北中学校 2-0 勝利 2回戦 対 桜木中学校 0-2 惜敗
男子ソフトテニス部	1回戦 対 桜木中学校 1-2 惜敗
女子ソフトテニス部	1回戦 対 宮原中学校 2-1 勝利 2回戦 対 本太中学校 1-2 惜敗
男子卓球部	予選リーグ 対 大成中学校 0-3 惜敗 対 大宮西中学校 0-3 惜敗 対 川通中学校 3-1 勝利
女子卓球部	予選リーグ 対 常盤中学校 0-3 惜敗 対 栄東中学校 3-1 勝利 決勝トーナメント 1回戦 対 宮原中学校 3-2 勝利 2回戦 対 岸中学校 1-3 惜敗
剣道部男子	2回戦 対 桜山中学校 3-1 勝利 3回戦 対 大宮西中学校 4-1 勝利 準々決勝 対 木崎中学校 2-2 代表戦 惜敗 さいたま市 第5位 県大会出場 個人戦 中山 漱介さん (ベスト16) 松田 楓士さん (ベスト32) 県大会出場
剣道部女子	2回戦 対 内谷中学校 1-0 勝利 3回戦 対 宮原中学校 1-1 代表戦 惜敗 県大決定戦 対 常盤中学校 3-0 勝利 対 泰平中学校 2-0 勝利 対 岸中学校 4-1 勝利 県大会出場 個人戦 伊東 実優さん (ベスト8) 佐藤 明咲さん (ベスト16) 安田 夏乃葉さん (ベスト16) 清宮 木乃芭さん (ベスト32) 野瀬 花帆さん (ベスト32) 野口 春海さん (ベスト32) 県大会出場
男子バドミントン部	1回戦 対 岸中学校 2-1 勝利 2回戦 対 内谷中学校 0-3 惜敗 敗者復活戦 対 上大久保中学校 2-0 勝利 対 三橋中学校 2-1 勝利 県大会出場
女子バドミントン部	1回戦 対 浦和中学校 3-0 勝利 2回戦 対 美園中学校 2-1 勝利 3回戦 対 慈恩寺中学校 0-2 惜敗 敗者復活戦 対 春野中学校 2-0 勝利 県大会出場 個人戦 ダブルス 八島 和泉さん・小松 千桜さんペア (ベスト21) 県大会出場
陸上部 (県通信陸上大会)	共有女子100mハードル 寺沢 奈南さん 第5位
陸上部 (市学総)	共通女子100mハードル 寺沢 奈南さん 第1位 県大会出場 大黒 柚月さん 第5位 県大会出場 3年女子100m 寺沢 奈南さん 第2位 共通女子砲丸投 藤崎 心海さん 第7位 県大会出場 3年男子100m 日浅 陽葵さん 第2位 県大会出場 共通男子200m 日浅 陽葵さん 第4位 ※複数入賞した選手は、県大会出場種目を一つ選択します。 女子総合6位

生徒総会 5月28日(水)

5月28日(水)、今年度の生徒総会が行われました。生徒会本部や各委員会から活動方針等の報告がされたあと、第5号議案で「授業中の水筒利用について」「通学カバンの自由化について」の2つの提案がされました。

第5号議案の投票の結果は以下のとおりです。

①授業中の水筒利用について

・可決されました。

原山中 生活のきまりの

『水筒の使用は休み時間のみとします。授業中や給食中に飲みません』この文言を削除いたします。

②通学カバンの自由化について

・否決されました。引き続き、3Way バッグを使用いたします。

学校運営協議会 5月29日(木)

5月29日(木)、第1回学校運営協議会が行われました。学校運営協議会は、地域自治会や民生員児童委員、PTA等の代表の方々が委員として参加し、原山中の教育について協議を行います。

今回は、各学年・9組・生徒会の代表が“原山中と地域の連携”をテーマに、地域とのつながりを深めるための企画を発表しました。その後、委員の方々と生徒で2グループに分かれ、企画の実現に向けて意見交換を行いました。生徒たちは、地域の方々の声に耳を傾けながら、自分たちの提案をよりよい形にしていこう姿勢を見せていました。



プール清掃 6月4日(水)

原山中学校では、毎年学校総合体育大会中に体育科教員と有志の生徒でプール清掃を行います。今年度も文化部や大会が終わった生徒が積極的に参加してくれました。



修学旅行 6月13日(金)~15(日)の様子です。(大阪万博~京都)



PTAの皆様に花を植えていただきました。

6月30日(月)、PTAの皆様の御協力で、2階昇降口前の花壇が整備されました。例年と同じく、浦和区の花であるニチニチソウも植えられています。

今年度は、とても暑い中での活動となりました。PTAの皆様、いつも御支援ありがとうございます。

